

Le Courrier du Loiret, 16 avril 2015

**ESCRENNES**

## Les travaux de la mairie inaugurés

De nombreuses personnalités étaient présentes lors de l'inauguration des travaux de rénovation de la mairie d'Escrennes, samedi 11 avril. Les représentants des autorités se sont réunies pour souligner la qualité des travaux de réfection réalisés dans les locaux de la mairie. Ils ont également précisé l'importance des mairies, véritable service public de proximité indispensable à l'échelon local.

**« Le cœur battant de la République »**

Denis Lenoble, maire de la commune, a remercié l'ensemble des élus et autorités présents à cette inauguration et représentant les cantons de Pithiviers et Malesherbes. Plus



Elus locaux, député, sénateur et sous-préfet s'unissent pour couper le ruban.

de 50 personnes ont ainsi découvert les locaux re- faits à neuf. Jean-Pierre

Sueur, sénateur, a rappelé qu'il est important d'entretenir ce patrimoine car

les communes sont le cœur battant de la République ».